

## 秋の収穫が楽しみです

毎年、市民農園を開いている遠浅の山田牧場で4月23日に開園が行われました。今回は105区画が整地され利用者の方に好評です。

東京から引越して初めて農作業にチャレンジする方や、今年で3年目のリピーターなどさまざまな人たちが作物の選定を考えていました。「私の作った野菜を孫が楽しみにしているんですよ」と話しながらスコップで畑を耕す老夫婦。「沼ノ端から近く、草取りや作物のできぐあいを見に来るのにちょうどよい距離」と喜ぶサラリーマン。

見知らぬ者同士が栽培方法をとおして、一足早く秋の収穫の楽しい話題に盛り上がっていました。





地域に貢献と4月21日、早来自衛隊曹友会の 方々30名が今年もクリーン作戦の清掃奉仕を実施 しました。

東早来地区の町道早来安平線の空き缶などを拾い、みなさんの両手にはいっぱいになったごみ袋が・・・。この日、拾い集められたごみの量はおよそ100 Kg。

今後もいろいろな面で地域の活動に力を入れて いきたいと話していました。

4月10日、早来守田地区で一羽の丹頂鶴がえ さをついばみ、長旅の疲れを癒すかのように羽 を休める姿が見られました。

